

NECROLÓGICA

Estos días de abril nos ha dejado Rafael Miró Vila, Jefe de la Unidad de Parapléjicos del Hospital La Fe de Valencia. Fundador y continuador de la misma, supo hacer esa otra Medicina que es la Rehabilitación. Inteligente y obsesivo, enamorado de la Neurología y de la vida, estuvo rodeado de cariño, respeto y amistad de todos sus colaboradores; formó equipo mucho antes de que se acuñara este término en nuestra Especialidad. En un periodo de predominio hospitalocentrista se preocupó del "para" en el después, en su reincorporación a la vida diaria, incluso practicando en numerosas ocasiones la visita domiciliaria.

Eliminó todas las barreras en aquel semisótano de hospitalización, incluidas las existentes entre el personal de un servicio jerarquizado, hizo que todo el mundo se sintiera importante y pudiera desarrollar sus iniciativas. Puso especial énfasis en no demostrar su valía pero no lo consiguió; fué de los maestros que saben trasmir las claves esenciales de esta profesión. Algunos tuvimos la suerte de ser de su equipo en varios niveles, desde enfermeros a residentes y especialistas, a todos nos ofreció su amistad y recuerdos imperecederos. Gracias Rafael. Gracias maestro.

Antonio M. Hernández Royo